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Die klassischen Spendersysteme für Desinfektionswischtücher wurden in den letzten Jahren weiterentwickelt. Heute findet man große wiederbefüllbare Entnahmedosen für Tücher, die mit desinfektionsmittelvorgetränkten Tuchrollen beschickt werden und über eine Standzeit von bis zu 28 Tagen verwendet werden dürfen. Die vorgelegte Untersuchung zeigt, dass solche Systeme bei nicht sachgerechter Handhabung, Befüllung und Wiederverwendung massive bakterielle Verkeimungen aufweisen können. Unter den gefundenen Arten befanden sich Acinetobacter- und Pseudomonasspezies sowie Achromobacter xylosoxidans.

            

                
Classic dispenser systems for disinfecting wipes have been improved in recent years. Today, there are large refillable cans, charged with disinfectant presoaked wipes which then can be used with a shelf-life of up to 28 days. The presented study shows that these systems can massively be contaminated by bacteria if they are not handled appropriately. Among the species found, there were Acinetobacter and Pseudomonas species as well as Achromobacter xylosoxidans.
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